

平成 30 年度 熊取町中学校生徒会交流会

開催日 平成 31 年 2 月 8 日 (金)

場 所 熊取町役場北館 3 階大会議室

参加者 中学校生徒会役員 12 名
生徒会担当教員等 4 名



(1) 大阪府中学校生徒会サミット報告

平成 30 年 11 月 10 日 (土) に大阪府庁にて大阪府中学校生徒会サミットが開催されました。熊取町からは、熊取中学校の生徒会役員 2 名が参加しました。

午前は、大阪府庁本館にある委員会室にて、「大阪からいじめをなくすために」取り組んできたことについて情報交換をし、その後、「大阪からいじめをなくすために～いじめのない学校とは？生徒会活動のできること～」というテーマでグループ協議が行われました。

午後は、大阪府議会議場に移動して、午前中のグループ協議の内容をもとに「大阪からいじめをなくすために～大阪からいじめをなくすために広げたいこと～」について、各グループからの報告及び全体での意見交流が行われました。

全体会では、いじめのない学校をつくるために広げたいこととして次の 3 つにまとめられました。

- 取組みの意義を広める
- 取組みの成果を広める
- 取組みの輪を広める

大阪府中学校生徒会サミット参加者からは、今後各校で参考してもらいたい取組みの報告と上記の 3 つの具体的な説明がありました。



平成 31 年 2 月 8 日 (金) 生徒会交流会の様子



(2) 熊取町立3中学校の生徒会実践報告

～大阪府中学校生徒会サミットの協議のまとめを受けて～

【熊取中学校】

熊取中学校からは、「ゴミゼロ DAY」、「熊活」、「実行委員活動」などの実践報告がありました。

熊取中学校では、生徒会活動が活発で生徒が主体になり、全員が参加できるような体制で取り組んでいること、また、誰もが活躍できる雰囲気を学校全体で作っていると報告がありました。校区内清掃（熊活）では約80名が参加し、地域の方から声をかけてもらったり、差し入れをいただいたりするなど充実していたことが報告されました。



【熊取北中学校】

熊取北中学校からは、「あいさつ運動」、「本の読み聞かせ」、「生徒会レクリエーション」、「笑顔調査」などの実践報告がありました。

「本の読み聞かせ」は中学校へのよいイメージをもってもらいたいと考え、中学生が小学校に出向き実施されました。実施後は、「小学生の喜んでいる姿はうれしい」などという感想がありました。「笑顔調査」では、アンケートを通して、生徒が先生に対して相談しやすい雰囲気ができていると報告がありました。



【熊取南中学校】

熊取南中学校からは、「一人ひとりが輝く南中」をスローガンに生徒会活動が進められ、「常務委員会」、「生徒会レクリエーション」や各委員会が主体となり進めている活動について報告がありました。

生徒会レクリエーションとして、南中では初めて「クリスマスコンサート」が行われ、吹奏楽部の演奏や生徒会漫才が行われたこと、また、あいさつ運動やノーチャイム着席運動、授業開始前の放送や給食時の放送など生徒が主体となる取組みを進め、よりよい学校生活を送れるようにしていると報告がありました。



(3) 意見交流 (グループ交流)

グループ交流では、平成30年6月に熊取町内全児童生徒を対象に実施した「熊取町 携帯電話・スマホ等アンケート」の結果を説明し、携帯電話やスマホ等の使用について、生徒会にできることについて意見交流が行われました。3中学校の生徒会役員が3グループに分かれ、生徒会としてできることや中学生の実態など、さまざまな意見が交わされました。

各グループからの報告では、携帯電話やスマホ等にふれるのではなく家族で楽しめるゲームを生徒会から提案したり、使い方についての啓発ビデオを作成したりしてはどうか、すでに実施されているノーマディア活動をさらに進めたらどうか、家族とのルールを話してみてもどうか、という意見が出ました。

今後、この生徒会交流会で話し合われたことを各中学校に持ち帰り、さらなる生徒会活動の活性につなげていくとともに、生徒会が主体となって地域や保護者の協力を得ながらよりよい中学校生活を送ることができるよう取組みを進めていくことを確認しました。

